

Pressemitteilung zur Ausstellung „Mein Erasmus, meine Stadt“

➤ Hintergrund und Entstehung

Anlässlich des 30. Jubiläums des europäischen Erasmus+ Programms hat das Informationsbüro **Campus France Deutschland** einen Fotowettbewerb für deutsche Studierende, die einen Erasmusaufenthalt in Frankreich gemacht haben, organisiert. Im Rahmen eines Alumni-Abends, der am 13. Oktober 2017 im Institut français Berlin stattfand, wurden vier Preise (davon ein Publikumspreis) verliehen.

Das Erasmus Programm wurde 1987 von der Europäischen Kommission gegründet. 2014 wurde aus dem Erasmus Programm das Erasmus+ Programm.

30 Bilder des Wettbewerbs wurden zusammen mit der jeweiligen Legende, die ebenfalls von den Studierenden verfasst wurde, auf Schilder im Din A1-Format gedruckt. Durch die Abbildung persönlicher Erfahrungen beabsichtigt Campus France, die Mobilität der europäischen Jugend, den deutsch-französischen Austausch und die Vielfalt der französischen Regionen vorzustellen. Die Bilder wurden bereits in zwölf Universitäten, drei Instituts français und der französischen Botschaft in Berlin ausgestellt. Auch 2019 wird sie weiterhin an verschiedenen Orten zu sehen sein. Eine Karte mit allen Stationen finden Sie [hier](#).

➤ Über Campus France Deutschland

Das Infobüro Campus France Deutschland ist ein Service der französischen Botschaft, der für die Förderung des französischen Hochschulsystems in Deutschland zuständig ist. Dazu beraten die Mitarbeiter*innen interessierte Studierende, Schüler*innen und Eltern zu den administrativen Schritten. Campus France Deutschland befindet sich im Institut français in Berlin und in Stuttgart. Auf der Website <http://www.allemande.campusfrance.org/> finden Sie eine Vielzahl an Informationen. Bei spezifischen Fragen können Sie das Team per Mail (info.berlin@campusfrance.org) oder telefonisch unter +49(0)30 885 902 -86/85 erreichen.



1. Preis "Über den Dächern von Paris" von Joëlle Lang

„Der Ausblick aus meinem winzigen Appartement im sechsten Stock lässt meine Augen jeden Abend funkeln – und das jeden Abend während meines Erasmusaufenthaltes in Paris.“

Publikumspreis Hanna Kowarsch

Mein Erasmussemester habe ich in Grenoble verbracht. Direkt an der Isère gibt es selbst nachts noch buntes Treiben und die Nacht wird zum Tag. Gleichzeitig bieten die nahegelegenen Berge jederzeit die Möglichkeit, sich beim Wandern oder Skifahren zu erholen. Mit diesem einzigartigen Flair hat es die Stadt im Handumdrehen geschafft, meine Stadt zu werden.



➤ Kontakt der Zentralstelle in Berlin

Campus France Deutschland

Institut français Berlin

Kurfürstendamm 211, 10719 Berlin